
【一中】募金活動へのお礼のお手紙をいただきました 

 

本文: 

本校と第五中が共同して実施した「能登半島伝統工芸復興支援募金活動」で集

めた募金を送っていました。その募金の送金先の理事長様からお礼のお手紙を

いただきました。 

 

もしかすると集めた募金額は微々たるものかもしれません。しかし、大変な時

にこそ、支えようとする姿勢と支えたいという気持ちを届けることは大切なこ

とだと思います。つらく、厳しい時にさしのべられた温かい手のぬくもりは、

前を向き、歩き出そうという気持ちにしてくれます。第一中、第五中の取組

が、輪島の伝統工芸の未来を支えるきっかけになるのであれば良いと思いま

す。そして、輪島の伝統工芸を支えるということが唐津くんちの曳山の未来を

支えることにもつながると考えています。継続した取組が出来ればと思いま

す。 

 

 

 

 

 


